



# たかみ

令和7年6月30日



令和7年度 大阪市立高見小学校  
学校だより 7月号

1学期も残りひと月となりました。子ども達は学期末のまとめに取り組んでいます。

先日は、学習参観・学級懇談会にお越しいただきありがとうございました。学校でのお子様の様子をご覧いただく、よい機会となりました。

プールでの学習も始まっています。気温が高い日も多く、プールに入ると気持ちよさそうに活動しています。

## たてわり班活動「高見まつり」

7月11日(金)の1~3時間目に子どもたちが楽しみにしている「高見まつり」があります。どんなお店を出すかなど自分たちで考え、店番とお客様の役割を交代しながらまわります。

当日参観はありませんが、子ども達から感想を聞いていただけたらと思います。



## 第1学期 終業式

7月17日(木) 13:20頃下校



※給食があります。終業式は午前に行います。

※通知表は前期・後期の2期制のため10月にお渡します。

## 第2学期 始業式

8月26日(火) 13:20頃下校



※給食があります。終業式は午前に行います。

## 2学期の主な保護者来校行事

9月25日(木) 学習参観

11月22日(土) 学習発表会 ※代休 1月25日(火)



## 【7月の生活目標】

○ 学校を美しくしよう。



PTAで行っていたベルマーク事業で竹馬を寄贈していただきました。全校朝会で紹介し、使用を始めています。運動に取り組むきっかけになればと思います。

## 「運動会」アンケート

「ミマモルメ」で配信した「運動会」のアンケートの一部を抜粋して掲載します。たくさんのご意見ありがとうございました。

- 大玉運びで、隣の上級生が娘を気遣ってくれているのをみて、微笑ましかったです。
- 初めての運動会で、とても子どもは楽しかったと言ってました。
- 応援団がよかったです。来年以降も継続してほしい。赤白で得点を競うのが盛り上がった。
- 今までにない刺激がありよかったです。子どもがダンスがないことを残念がっていました。
- 午後までの通しの運動会にしてほしいです。
- 優先スペースで動かない保護者が多く、見やすい位置で観覧できなかった。
- 脚立の使用、校門前の喫煙などマナー違反が目立っていた。
- 時間的に難しいかもしれないけど、ダンスが見たかったです。
- 勝ち負けを感じ、喜ぶ子、涙する子、一人ひとりにそれぞれのドラマを感じました。

1.今回の運動会で、お子様の頑張りを感じることができましたか。

|     |          |     |
|-----|----------|-----|
| 回答1 | そう思う     | 164 |
| 回答2 | ややそう思う   | 17  |
| 回答3 | ややそう思わない | 3   |
| 回答4 | そう思わない   | 0   |
| 回答5 | 思わない     | 283 |



2.今回の運動会は、お子様が楽しんで取り組める活動でしたか。

|     |           |     |
|-----|-----------|-----|
| 回答1 | そう思う      | 158 |
| 回答2 | ややそう思う    | 25  |
| 回答3 | あまりそう思わない | 1   |
| 回答4 | 思わない      | 0   |
| 回答5 | 思わない      | 283 |



3.今回の運動会の日程やプログラムはどうでしたか。

|     |              |     |
|-----|--------------|-----|
| 回答1 | よい           | 109 |
| 回答2 | どちらかといえばよい   | 60  |
| 回答3 | どちらかといえばよくない | 12  |
| 回答4 | よくない         | 3   |
| 回答5 | よくない         | 283 |

